

## AGRADECIMIENTOS

In memoriam  
Est magister vitae  
Dr. Fernando Uriarte.

A mi madre, a mi familia y a quienes son imprescindibles en mi vida.

Mi agradecimiento al INAP; espacio dialéctico que abriga el conocimiento de la Administración Pública... por formar parte de él.

Expreso mi gratitud a mi maestro, catedrático e investigador, el Dr. José Juan Sánchez González, director de la tesis. Su solvencia profesional e inteligencia orientaron la investigación en todo momento.

A los docentes e investigadores, distinguidos exponentes de las ciencias administrativas e integrantes del sínodo, Dr. José Juan Sánchez González, Dr. Eduardo Castellanos Hernández, Dr. Roberto Moreno Espinosa, Dr. Ricardo Uvalle Berrones, maestros en el aula doctoral, quienes a su vez participaron en los diferentes coloquios que antecedieron los exámenes de candidatura y de grado, reciban mi reconocimiento por sus consejos y dedicación en la revisión de la tesis y observaciones que hicieron. Al Dr. Maximiliano García Guzmán, quien se incorporó en la importante etapa última del proceso doctoral, le valoro su destacado profesionalismo.

A los catedráticos que nos aportaron su saber. A mis compañeras y compañeros del doctorado: vivimos una experiencia enriquecedora.